

# Uhren

## Uhren – Zeit für Werbung



Wie oft schaut ein Mensch am Tag auf die Uhr? Viele Male. Deshalb ist Werbung auf Uhren sehr gut platziert. Analoge Wanduhren oder Wecker bieten zum Beispiel die Möglichkeit, das Ziffernblatt individuell zu gestalten. Bei Uhren mit Digitalanzeige lässt sich das Gehäuse bedrucken oder gravieren. Uhren als Werbemittel gibt es in großer Bandbreite - von der kleinen Stoppuhr mit Plastikgehäuse, die sich als Gimmick eignet, bis zum stilvollen Präsent.

---

**Nutzen Sie dieses Formular für eine detaillierte Angebotsanfrage oder Bestellung.**

Anzahl der gewünschten Uhren:

Firma:

Ansprechpartner:

Straße:

PLZ, Ort

Telefon/Fax:

**büro v.i.p.**  
veranstaltungen - internet - projekte

Wismarsche Straße 170  
19053 Schwerin  
werbemittel@buero-vip.de  
www.buero-vip.de

Fix Faxen:

**03 85 - 200 17 19**

persönlich:

**03 85 - 200 17 17**